

Kläranlage wird saniert

Mammendorf – Die notwendige Sanierung der Kläranlage geht weiter. Der Gemeinderat hat Ertüchtigungsmaßnahmen in einer Größenordnung von rund 350 000 Euro beschlossen. Das Germeringer Ingenieurbüro Dippold und Gerold stellte dem Gremium das Konzept zur Sanierung und Ertüchtigung vor. Dabei handelt es sich um Arbeiten an der Niederschlagswasserableitung auf dem

Kläranlagegelände Mammendorf sowie um die Abflussdrosselung der Mischwasserbehandlungsanlage im Ortsteil Nannhofen.

Einstimmig stimmte der Gemeinderat der Durchführung zu. Die Ergebnisse der detaillierten Untersuchung müssen aber erst noch dem Gremium zu einer weiteren Diskussion und endgültigen Beschlussfassung vor gelegt werden. dm